



"La planificación como requisito imprescindible para promover la competencia y la eficiencia en la contratación pública"

DESCRIPCIÓN DEL EVENTO

La mejora de la competencia en la contratación pública es un objetivo prioritario para la CNMC. La competencia permite reducir el gasto público y disponer de más fondos para las políticas públicas. También contribuye a seleccionar a las mejores empresas y les estimula a innovar y mejorar. La planificación de las compras públicas debe jugar un papel clave en el éxito de las decisiones futuras sobre aprovisionamiento público que afecten a la competencia y a la eficiencia. Sin embargo, a pesar de su importancia, queda mucho margen de mejora para que sea asumida por los gestores de compras como una actividad imprescindible.

Además de perseguir y sancionar conductas restrictivas de la competencia en el marco de las licitaciones públicas, la CNMC ha divulgado diferentes materiales y guías que pretenden orientar a las entidades públicas contratantes en la búsqueda efectiva de la promoción de la competencia en la toma de decisiones a lo largo de todas las fases del aprovisionamiento público. Actualmente, la CNMC está revisando la guía sobre contratación pública y competencia y para ello le gustaría contar con la participación de los agentes interesados en el sector de la compra pública.

Empezaremos por la primera tarea a la que debería enfrentarse todo gestor de compras: la planificación. Una planificación adecuada como actividad de reflexión previa permite identificar las necesidades de la organización en un periodo de tiempo determinado y establecer las directrices para satisfacerlas a través de una acción coordinada e integrada, en tiempo y de manera eficiente.

Los riesgos derivados de la carencia o la deficiencia de la planificación pueden ser, entre otros, la realización de compras inconsistentes, innecesarias, de baja calidad o elevado coste, la utilización injustificada de procedimientos de adjudicación no competitivos, respuestas inadecuadas por parte del sector privado, incumplimiento de los objetivos estratégicos, variaciones presupuestarias, etc. En definitiva: Failing to plan is planning to fail (Benjamin Franklin).

Por todo ello, el próximo 3 de diciembre celebraremos esta jornada dedicada a la planificación de la contratación pública. El objetivo es generar un provechoso debate entre los expertos y principales actores relacionados con la actividad contractual que den respuesta a preguntas como:

- ¿planificamos bien la contratación pública en España?
- ¿cuáles son las ventajas de una buena planificación?
- ¿qué podemos aprender de la práctica?

Contaremos con la participación de expertos de alto nivel de organismos internacionales (Comisión Europea, OCDE), de la Administración Pública española (Tribunal de Cuentas, Ministerios de Hacienda y Defensa, IGAE, AIREF y OIRESCON), del sector académico y de empresas y profesionales del sector privado, con el fin de poner en común buenas prácticas en la materia.

Nos encantaría contar con tu presencia en este encuentro para reflexionar y debatir entre todos sobre cómo podemos mejorar nuestra actividad planificadora de las compras por parte del sector público.



FECHA DEL EVENTO
03/12/2019



LUGAR
Madrid, Salón de actos de la CNMC (C/ Barquillo 5)



HORARIO
9:00 a 17:00 horas



PRECIO
Gratis

[Inscríbete al Evento](#)



"La planificación como requisito imprescindible para promover la competencia y la eficiencia en la contratación pública"

